



[Ampliar imagen](#)

Las alumnas del Taller de Empleo 'La Abderitana' han conocido recientemente el patrimonio histórico y cultural de la ciudad de Adra, dentro de una visita guiada realizada por el técnico del Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra e historiador, Javier Sánchez Real.

Las alumnas han visitado el Molino del Lugar, su sala etnográfica, han conocido la exposición 'Andaluza Ceres', al tiempo que han visitado todo el espacio del Molino destinado a la talabartería y que aglutina decenas de materiales y aperos relacionados con distintos oficios antiguos que se han venido desarrollando durante muchos años en la ciudad, el Museo de Adra, donde han conocido la exposición 'La Alpujarra de los Banú Hassan', han realizado un recorrido por la exposición de las albuferas de Adra y han conocido la exposición arqueológica, así como Los Refugios de la Guerra Civil, finalizando su recorrido en el Torreón de Olvera.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, la concejala de Turismo, Alicia Heras y la directora del Taller de Empleo 'La Abderitana', han acompañado a las alumnas del taller en su recorrido por los principales monumentos históricos de la ciudad de Adra.

El Taller de Empleo 'La Abderitana', que empezó el pasado 1 de marzo, pretende seguir con la tradición conservera de la ciudad de Adra. 'La Abderitana' es un taller de empleo de 12 meses de duración, dedicado a la elaboración de conservas tanto de verdura, fruta y pescado. En 'La Abderitana' están participando 12 mujeres, que están en situación de desempleo, mayores de 25 años, cuyo objetivo final es la creación de una o varias nuevas empresas destinadas a la elaboración de conservas.